



Elaboramos las Alas de Icaro 2010

Con motivo del Día Internacional del Niño con Cáncer y por segundo año consecutivo, hemos elaborado la revista “Las alas de ÍCARO”; una revista dirigida a proporcionar apoyo a las familias y a mostrar mensajes de ánimo y apoyo; se trata de una revista hecha por niños y dirigida a niños.

En concreto, la revista que hemos editado este año, cuenta con testimonios de niños y padres que ya han pasado por la enfermedad, además de contar con experiencias de los profesionales que trabajan diariamente en la planta de oncología pediátrica. Por otro lado, la revista también recoge mensajes de apoyo y esperanza de niños sanos dirigidos a los menores que actualmente pasan por la enfermedad y a sus familias, que hemos recogido en las diferentes charlas que hemos realizado en los colegios. Una vez hemos editado y publicado la revista, se las hacemos llegar a todos los menores enfermos y sus familias, ya que supone un importante aliento y esperanza para ellos; porque se dan cuenta de que “es posible” salir de la enfermedad, seguir viviendo, amando, sonriendo, soñando...

En la sección de Revistas Icaro podeis verla entera, os animamos a ello de verdad que merece la pena.